

## El P.P., el Mundo y la COPE, creen que detrás del robo del sillón de Zapatero, esta el Terrorismo Vasco.



Pese a que La Policía ha identificado a los intrusos que grabaron el robo fingido del escaño de Zapatero; cuatro jóvenes que grabaron un vídeo casero en el hemiciclo del Congreso de los Diputados, en el que simulaba el robo del escaño del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. En la sede del **P.P.**, y en sus oficinas de información al público, esto es **El Mundo** y **La COPE**, creen que la mano del terrorismo Vasco esta detrás del suceso.

Como primera prueba es que los intrusos al Congreso, tomaron el Metro en la Línea 1, mas concretamente en la estación de Bilbao y ese dato "alomejo" tiene importancia.

Otro de las hipótesis señalada en la conexión, es que a uno de los jóvenes se le intervino una quiniela de la anterior semana, con 6 aciertos y en la que curiosamente ponía ganadores a los equipos Vascos de primera división. Algo muy sospechoso según están en la tabla.

Otro dato que une la relación entre "los cuatro gatos" y el movimiento terrorista Vasco, es la nota dejada en el escaño de Zapatero.

Según informaciones del diario EL Mundo, se trata de un papel tamaño DIN-A4, de 80 de gramaje, marca Centauro. Idéntico a los que se encontraron en la Casa de Morata de Tajuña, donde se perpetro el atentado del 11M.



A estas conexiones, la COPE desvelo que uno de los "cuatro gatos", se llama Iñaki, y aunque es nacido en Socuellamos y vive en Getafe, podría tener nexos de unión con Vascongadas, pues ya se sabe que los de Bilbao, nacen donde les da la gana.

### PUBLICIDAD

